

ニュースレター購読者様限定【特別企画】

新月のハッピー♥遠隔ヒーリング[2/5/2019]

今回の企画にお申込み頂いた方へ、新月の夜、個別に遠隔ヒーリングを行い、その際リーディングして降りてきた「キーワード」をもとにイラストを描き、メッセージと共にメールをお送りいたしました。

ここでは、その一例をご紹介します。



momoli からクライアント様へのメッセージ

先程、遠隔にてヒーリングエネルギーをお送りし、浄化もさせて頂きました。

今回遠隔ヒーリング中に見えてきたビジョンやキーワードをお伝えいたします。

全体的に薄い綺麗なブルーの世界が見えてきて、まずは、「水玉模様」が〇〇さんの周りに浮かび上がりました。

アニメ映画に例えると、「アナと雪の女王」という雰囲気です。〇〇さんのイメージは「凜とした」空気を身にまとい

いらっしゃいました。水玉は「オーブ」のような物かも知れませんが、ますます高次元の意識と繋がって、

より直感が研ぎ澄まされるサイン。

また、〇〇さんがこだわる「お水」との出会いによって、今の状況がより良くなっていくでしょう。

続いて「さくら」の花びらのイメージやワードが出て来ましたので、何か桜のアイテムが幸運を呼ぶ予感があります。

また桜色のピンクは…恋の象徴でもありますから…近々ドキドキすることがあるのかもしれませんが。

そして「ミュージック」のキーワードが浮かび上がりました。

〇〇さんのお気に入りのジャンルか、ヒーリング系のBGMなど…

日頃のリラックスタイムに好きな音楽を聴くと、より良いリラックス効果を得られるかと思います

クライアント様からのお返事

新月の遠隔ヒーリングありがとうございました。

桜は2ヵ月位前からずっと高次元メッセージもらっていたものなので何かな？

とずっと気になっていました。

お水も3ヵ月ほど前から美味しいと思ってフィジーウォーターを愛飲しています。

音楽は4月のライブの抽選に当たり入金を先日済ませたところでした。

家でも聞いた方がいいのでしょうか？

音がない生活に慣れてしまい、今の状態が心地良いのですが…

イラストと共にとても丁寧なメールを送っていただきありがとうございました。